

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bremen im Web 2.0

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den Nutzen sogenannter Social Media Anwendungen, wie beispielsweise der Facebook-Fanseite „Bremen.de“, für die Außendarstellung und das Image der Stadt Bremen?

Teilt der Senat die Kritik der Datenschutzschutzbeauftragten an der Facebook-Fanseite „Bremen.de“ und die Forderung der Löschung?

Welche Auswirkungen erwartet der Senat für den Fall der Löschung der Facebook-Fanseite?

Elisabeth Motschmann, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU